



**Das Ergebnis von Grigori Grabovoi.
Bezeugung von Ruslanov Vadim
Wiederherstellung
der Gesundheit des Vaters
von den Lungenmetastasen.**

Ich, Ruslanov Vadim
Vadimovich, bin der Sohn von
Ruslanov Vadim Lvovich. Bei
Ruslanov Vadim Lvovich wurden
Röntgenaufnahmen der Lungen

durchgeführt in dem Computertomographie-Zimmer der Klinik "Medicine".

Jene Bilder zeigten, dass Ruslanov Vadim Lvovich Metastasen in seiner rechten Lunge hatte - laut Protokoll vom 7. Mai 1996, vom Arzt unterzeichnet.

Darüber hinaus gab es drei Bilder der Computertomographie (CT) in der Anlage zu diesem Protokoll, die beweisen, dass es mehrere Herdstellen von Metastasen in der rechten Lunge gab (wie auch die Röntgenaufnahme gezeigt hat).

Hier ist das erste Bild. Hier ist das zweite Bild. Das ist der Name Ruslanov. Und jetzt gibt es ein drittes Bild, das noch zu Ruslanov gehört. Und diese drei Fotos, ich wiederhole, wurden am 7. Mai 1996 gemacht.

Und dann kehrte Vadim Lvovich zum Institut für Diagnostik und Chirurgie zurück, wo er am 23. Mai 1996 ein weiteres Röntgen der linken und der rechten Lunge machte. Und dieses Bild bestätigte, dass er tatsächlich Metastasen in seiner rechten Lunge hatte. Hier: 1, hier: 2. und hier 3. (gezeigt auf der Röntgenaufnahme), ein, zwei, drei Metastasen sind sichtbar - das war am 23. Mai 1996.

Später besuchte uns Grigori Petrovich Grabovoi am 1. Juni 1996 und hielt 30 Minuten lang eine Session ab, und am Ende sagte er, man soll erneut eine Röntgenuntersuchungen durchführen. Leider wurden diese Röntgenaufnahmen erst am 11. Juni 1996 durchgeführt. Hier sind die Lungenaufnahmen, die zu Ruslanov Vadim Lvovich gehören (zeigt die Röntgenaufnahmen).

11 Tage waren vergangen, die Diagnosen hätten schon viel früher durchgeführt werden müssen, aber es gab keine Möglichkeit. Auf dieser Lunge können Sie sehen, dass es keine Metastasen gibt, dass die Lungen an jenen Stellen, an denen es Metastasen gab, jetzt völlig sauber sind. Ich wiederhole, diese Kontrolle wurde am 11. Juni 1996 durchgeführt. Hier ist ein Röntgenbild der rechten Lunge, hier sehen Sie, dass es keine Metastasen gibt, die Lunge ist sauber.